

Wir fordern euch auf ...

BLUTSPENDE CHALLENGE 2022

Welcher Verein spendet am meisten Blut?

WANN: Montag, den 19. September 2022 von 18.30 bis 21.00 Uhr
WO: Treff•Punkt Langen

Die Gemeinde Langen ladet die Langener Vereine zu einer ganz besondere Blutspende-Challenge 2022 ein:

So funktioniert´s:

Der Verein muss sich im Gemeindeamt für die Challenge anmelden. Gezählt werden alle Spender, die für ihren Verein spenden, auch wenn sie dort selbst nicht Mitglied sind. Aufgepasst, Sympathisanten zählen also mit.

Es gewinnt der Verein, für den am Ende der Challenge (21.00 Uhr) die meisten Spender gezählt wurden.

Der Verein, der die meisten Blutspender mobilisiert, gewinnt ein 10l Bierfass und ein Gutschein für Grillsachen von der Dorfmetzgerei Elbs im Wert von 30 Euro, Platz 2 gewinnt ein 10l Bierfass, Platz 3 gewinnt ein 5l Bierfass.

Nehmt ihr die Herausforderung an?

Anmeldung im Gemeindeamt Langen unter:
+43 5575 4415 oder gemeinde.langen.at

Die Idee ist: Miteinander Gutes tun und gewinnen